



München, 3. September 2018

LUPP + PARTNER BERÄT LOOPLINE BEI FINANZIERUNGSRUNDE UND EINSTIEG VON NEUEN INVESTOREN

Lupp + Partner beriet die LLS Internet GmbH (Loopline Systems) bei einer neuen Finanzierungsrunde und dem Einstieg zweier neuer Investoren.

Loopline Systems bietet Unternehmen eine einfach zu implementierende SaaS-Lösung zur Steuerung von Feedback, Performance Management und Mitarbeiterentwicklung. Ziel ist es, durch geführte Prozesse qualitativ hochwertiges Feedback zu fördern und somit die individuelle Entwicklung, Mitarbeiterengagement und -zufriedenheit zu steigern. Das Unternehmen hat seinen Sitz in Berlin und wurde 2014 von Nora Herr und Christian Kaller gegründet.

Zu den neuen Investoren gehören STS Ventures und Fawkes Ventures, die mit ihrer Finanzierung in Millionenhöhe und ihrem Engagement wesentlich zum Ausbau des Vertriebsnetzwerkes beitragen und das Wachstum des Unternehmens auch in den USA ermöglichen.

Munich, 3 September 2018

LUPP + PARTNER ADVISES LOOPLINE ON A NEW FINANCING ROUND AND THE PARTICIPATION OF NEW INVESTORS

Lupp + Partner advised LLS Internet GmbH (Loopline Systems) on a new financing round and the investment of two new investors.

Loopline Systems offers an easy to implement SaaS solution for steering of feedback, performance management and employee development. By means of guided processes, Loopline fosters individual commitment, enabling high-quality feedback and by this the personal development and increases the employee satisfaction. The Berlin-based company was founded in 2014 by Nora Heer and Christian Kaller.

Among the new investors are STS Ventures and Fawkes Ventures, which contribute with their funding and commitment to the expansion of the company's distribution network and which enable its growth in the US.